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月間テーマ≪環境月間≫ 

2024～25 年度 佐藤広志会長テーマ 

『懇親・親睦』 

RI 会長 ステファニーA．アーチック 

第 2550 地区ガバナー 市田 登 

た 

 

司 会           小幡正之ＳＡＡ 

ロータリーソング ♪四つのテスト♪ 

会長あいさつ        佐藤広志会長 

 今月 6 日(日)午後 1 時から 4 時まで、米山奨学生

世話クラブ(益子はサブ世話クラブ)オリエンテー

ションに参加してきました。西那須野ＲＣが世話ク

ラブで、受け入れる奨学生は、王 詩晴(オウ シ

チン)中国遼寧省出身、文星芸術大学日本画科専攻 

で、アーティストとして活躍されています。 

 2025 年度米山記念奨学生は、日本全体で 932 名、 

栃木県内では 23 名、継続が 9 名、新規が 14 名で 

す。日本画専攻ということで、同じ芸術繋がりで 

サブ世話クラブを引き受けました。西那須野ＲＣか 

ら連絡があった時には、みなさんのご協力をお願い 

したいと思います。 

 文星芸大キャリア・学生支援センター兼留学生支 

援室長、課長の木戸良二様によると、とてもしっか 

りした学生だということです。次年度どうぞ宜しく 

お願い致します。 

幹事報告            豊田有子幹事 

＊2025～26 年度、一年交換学生募集の案内が届い 

ています。推薦したい高校生がいましたら、お声 

掛けをお願い致します。〆切は 7 月 16 日(火) 

＊16 日(水)は、益子町クリーン作戦。役場駐車場

11 時集合。お弁当を用意します。 

＊19 日(土)は、下野上三川ＲＣ30 周年記念式典。 

 午後３：００受付  午後４：００式典開始 

 午後５：３０祝宴 会場：フォーシーズン静風 

 参加の方は、忘れずにお越しください。 

ロータリーの友 4 月号紹介  広木規男委員長 

＊横組み１８頁～「ＴＨＥ ＰＡＲＴＮＥＲ」 

  これは、ロータリー関係事務所を編集部が探

訪するコーナーです。今回は第５回で、米山

梅吉記念館を訪問した記事です。５月の親睦

旅行で訪ねますので、是非これを読んでから

行くと、当日もっとわかりやすいと思います 

  学芸員の市川真理さんが詳しく説明してく

れると思います。 

＊縦組み９頁～「この人訪ねて」 

水戸好文ＲＣの川上美智子さんです。 

「香りの博士」として地域に貢献しています

水戸好文ＲＣは、茨城地区で唯一の女性だけ

のＲＣとして 2009 年に 21 人で創立し、その

創立会員です。現在、10 年前に次いで 2 度目

の会長です。 

ニコニコＢＯＸ        佐藤浩委員長 

檜山君  先週は、不覚にもコロナに罹ってしま

い出席できず、お祝いを頂いたのにす

みませんでした。富田さん卓話宜しく

お願い致します(過分に頂戴しました） 

 



 

佐藤浩君 ツバメが数羽飛んでいました。 

     良いですね～。 

高橋さん 富田会員卓話ありがとうございます。 

大島君  富田会員卓話宜しくお願いします。 

高根澤君 家の桜がきれいです。富田会員、卓話

ありがとうございます。 

佐藤会長 富田会員卓話ありがとうございます。 

     大船渡宜しくお願いします。 

牟田君  冨田さん卓話宜しくお願い致します。 

     昔話楽しみに。 

関口君  桜も満開です。いい季節ですね。 

     富田さん卓話ありがとうございます。 

富田君  つたない卓話終了しました。ご清聴 

ありがとうございました。 

＜富田会員、卓話ありがとうございます＞ 

   伊藤君 小幡君 塚本君 豊田さん 

   直井睦君 長尾君 萩原君 平野君 

   広木君 藤原君 堀中君 西口君 

   松崎君 三村さん 宮下君 栁君 

 当時の大畑 博元会員が、「ロータリーの友」か 

ら甲子園野球大会準備委員会という記事を見つけ 

野球部をつくろうという事になりました。栃木・ 

茨城の中で、下館ＲＣがいち早く野球部を立ち上 

げていて、益子にも野球経験者が何人かいました 

ので、何とかチームとして成り立ちました。 

そして、甲子園の第 3 回大会に、初めて出場でき 

ました。その時の対戦クラブの京都の亀岡、愛知 

県の豊田に勝利して、益子、なかなか強いじゃな 

いか、などと思いましたが、その後の対戦相手の 

大船渡に打たれて負けました。 

 その後、2550 地区にも野球部が氏家ＲＣ、宇都 

宮ＲＣ、茨城では結城ＲＣにもできました。 

野球繋がりで、チーム力が必要な為、そういう意 

味ではロータリーにも通じるところがあったのか 

なと思います。いい経験だったと思います。 

また、当時は移動例会が色々あって、夏には茂木、 

烏山に「鮎狩り」、秋には「紅葉狩り」と那須の方 

に行った記憶があります。 

 

 お陰様で、野球を通して経験したことの無い甲 

子園で 8 試合もして、神宮大会にも参加し、野球 

をしなくても応援に参加したりして楽しむことが 

出来ました。夏の甲子園で大船渡と知り合ったこ 

とから、秋には「サンマ」を取り寄せ、月見例会 

では、真岡や下野クラブからも参加して、グルー 

プ内の結束が出来たように思います。 

 一つの事業をするという事は大事なことであり 

クラブに出席し、事業への参加をするという事が、 

クラブの運営に協力することになり、親睦を深め 

ることにもなります。 

 「ロータリーは、親睦なくして奉仕はない」と 

考えています。私も、ここまで長くロータリーに 

居られるのは、健康に恵まれ、病気もしないで皆 

出席を続けることが出来ています。この先も、辞 

める迄皆出席を続けられればと思っております。 

 クラブも、もう直ぐ 50 年を迎えるわけですが、 

50 周年というのは節目の年でもありますから、周 

年事業というものを成功させたいと思いますので 

皆様のご協力宜しくお願い致します。 

卓 話           富田兵哉会員 

     創立当時を振り返って 

 1979 年(昭和 54 年)創立されました。設立され

るには、真岡ＲＣが親クラブとなり、真岡ＲＣ20

周年記念事業の一環として益子ＲＣをつくるこ

ととなりました。当時、益子からは 4 名の会員が

真岡ＲＣに入っていました。当時、真岡ＲＣが発

足したころは、第 355 地区といって関東甲信越が

一体となっていて、新潟まで一緒でした。 

地区大会なども、新潟で開催された時もありまし

た。現在は、第 2550 地区となり栃木県だけにな

りましたが、私が入会したころは、まだ栃木・茨

城が一緒で第 255 地区でした。ガバナー輩出も 

栃木と茨城と交互に出していました。 

 益子ＲＣに入会したころは、出席率が常に90％

台でした。当時は例会出席がロータリーの義務と

いうことで、出席には厳しかったと思います。 

益子に近いクラブは、真岡と下館と笠間にしか無

かった為、欠席した時のメークは下館・笠間にも

何度か行きました。お陰様で下館の会員さんとも 

知り合うことができました。 


